

ABSTRAK

Yuli Astutik, 2023, *Pengaruh Non Performing Financing, Financing To Deposit Ratio Dan Biaya Operasional Pendapatan Operasional Terhadap Return on Asset Pada Bank Umum Syariah Periode 2019-2021*, Skripsi, Program Studi Perbankan Syariah, Fakultas Ekonomi Dan Bisnis Islam, Institut Agama Islam Negeri Madura (IAIN).

Dosen Pembimbing: Dr. Farid Firmansyah, MM.

Kata Kunci: *Non Performing Financing (NPF), Financing to Deposit Ratio (FDR), Biaya Operasional Pendapatan Operasional (BOPO), Return On Asset (ROA).*

Penelitian ini di latar belakang berdasarkan adanya ketidak konsistenan pengaruh *Non Performing Financing (NPF), Financing to Deposit Ratio (FDR), Biaya Operasional Pendapatan Operasional (BOPO)* terhadap *Return On Asset (ROA)*. Dilihat dari fenomena dan gap empiris penelitian sebelumnya. Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui Pengaruh *Non Performing Financing, Financing To Deposit Ratio dan Biaya Operasional Pendapatan Operasional Terhadap Return on Asset* Pada Bank Umum Syariah Periode 2019-2021.

Metode pengumpulan data dilakukan dengan mengakses data rasio keuangan bank melalui website Otoritas Jasa Keuangan. Teknik pengambilan sampel yang digunakan dalam penelitian ini adalah *purposive sampling*, sampel yang diperoleh berupa Laporan tahunan Keuangan Bank Umum Syariah Periode 2019-2021. Data yang diperoleh kemudian diolah dengan menggunakan alat bantu SPSS Versi 24. Analisis Data ini meliputi Uji Asumsi Klasik, Uji Regresi Linier Berganda, dan Uji Hipotesis.

Hasil uji menunjukkan bahwa Variabel NPF secara parsial berpengaruh negatif dan tidak signifikan terhadap ROA. Variabel FDR secara parsial berpengaruh positif dan signifikan terhadap ROA. Serta variabel BOPO secara parsial berpengaruh negatif dan signifikan terhadap ROA. Berdasarkan Hasil Uji Simultan diketahui bahwa F_{hitung} sebesar 5,374 dengan nilai signifikansi sebesar 0,004. Hal ini berarti bahwa nilai probabilitas $<0,05$ sehingga H_a diterima yang artinya bahwa Variabel NPF, FDR dan BOPO berpengaruh secara simultan dan signifikan terhadap ROA.